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- 21 августа в газете «Знамя
труда» было опубликовано объяв-
ление Сланцевского района газо-
снабжения о том, что инвалиды, за-
регистрированные в этой организа-
ции, в течение месяца (до 15 сен-
тября) должны пройти перерегист-
рацию в нашем управлении. В про-
тивном случае, говорится в объяв-
лении, начисление льгот по оплате
за газ будет приостановлено. Вот
эта публикация и вызвала поток по-
сетителей в управление соцзащи-
ты. Хотя многим инвалидам абсо-
лютно не стоило волноваться, тра-
тить свое время и силы на стояние
в очереди, поскольку ранее они уже

прошли перерегистрацию. С мая 2001
года по июнь 2002 года мы проводили
перерегистрацию всех льготных ка-
тегорий, в том числе и инвалидов.
Тем, кто в этот период побывал в на-
шем отделе и прошел перерегистра-
цию, не нужно приходить вновь.

Побеспокоиться должны только
те, кто по каким-то причинам не су-
мел за этот срок пройти перерегист-
рацию. При себе они должны иметь
паспорт, пенсионное удостоверение,
все льготные удостоверения, справ-
ку об инвалидности.

-  Некоторым устанавливается
группа инвалидности на год. Как
они должны проходить перереги-

страцию?
- Те, кому инвалидность уста-

новлена на год, в обязательном по-
рядке должны проходить перереги-
страцию в управлении социальной
защиты ежегодно. Граждане, имею-
щие льготы, при изменении фами-
лии, адреса, группы инвалидности
также должны обратиться в наше
управление, чтобы сообщить об
этом.От точности и оперативности
получения сведений зависит пра-
вильность предоставления льгот.

Сейчас мы ждем в первую оче-
редь  инвалидов, кто не прошел пе-
ререгистрацию в 2001-2002 годах

             Записала Т.КРЫЛОВА.

Кто должен пройти перерегистрацию?
В конце августа в приемные дни в управлении социальной защиты населения появились очере-

ди, в которых пожилые люди. Куда и зачем они стремятся попасть? Как выяснилось из разговора – в
кабинет № 2, где ведут регистрацию льготных категорий. Чем вызван такой поток посетителей? На
этот вопрос мы попросили ответить руководителя сектора по работе с ветеранами и инвалидами
управления социальной защиты населения Н.И.Пасынкову:

С каждым  днем преображается центральная улица
нашего города. Дома № 9 по улице Ленина и № 12 по
улице Кирова не ремонтировались десятилетиями и за
эти годы сильно обветшали. Небольшие декоративные
балкончики буквально сыпали своим «мусором» на го-
ловы прохожих. И вот, наконец-то, эти дома «попали» в
умелые руки профессионалов. Строители отремонтиро-
вали фундамент, заделали трещины, а образовавшиеся
дыры от убранных балконов  заложили кирпичом, заш-
тукатурили. Одна сторона дома № 12 уже почти готова, и
это сразу же  бросается в глаза. Строители постарались
все-таки оставить небольшие архитектурные особенно-
сти дома. Витые столбики под окнами выкрашены в бе-
лый цвет, что придает зданию особую привлекательность
и красоту. На ремонте этих домов задействованы работ-
ники ООО «ССК»  Ю.А. Гнатенко  и ООО «Ленстройсер-
вис» О.М. Карбовничего.

Не лежит у домов и строительный мусор, все выво-

зится в намеченные сроки. Сегодня на помощь людям
пришла техника. Небольшой погрузчик в считанные ми-
нуты забрасывает кучу отходов в трактор.

Предстоит еще немало сделать. Ведь почти все ста-
рые дома по ул. Ленина и Кирова, да и других улиц, тоже
нуждаются в ремонте. Были бы только средства.

                               Репортаж  подготовила  В.ГОРДЕЕВА.

ХОРОШЕЕТ НАШ ГОРОД

До 15 тонн молока в сутки перерабатывают сейчас в
ОАО «Городской молочный завод», и это почти в три раза
больше, чем в первой половине года. Дело тут не в «се-
зонном факторе». На заводе явно изменилось отношение к
сдатчикам молока. Пока это в основном сельхозпредприя-
тия Гатчинского, Волосовского районов. В нашем районе с
городским молокозаводом работают лишь ООО «Рассвет»
и ЗАО «Осьминское». В последнее время ведется прием
молока и от частных лиц. Пока, правда, только в некото-
рых деревнях Загривской и Овсищенской волостей. Но
сельские жители уже сдают по полтонны молока в день.
Расчеты производятся немедленно, и люди получили воз-
можность постоянного заработка. «В будущем мы намере-
ны организовать сбор молока от сельских жителей по все-
му району, - сказал генеральный директор акционерного
общества Г.А.Гладкий. – От нас это требует дополнитель-
ного лабораторного контроля, но в целом качество этого
молока хорошее».

Финансовых проблем на заводе в последнее время ста-
ло меньше. Главное – наведен порядок в налоговых плате-
жах и разблокированы банковские счета. Теперь есть воз-
можность взять кредиты под серьезные программы.

С хозяйствами, сдающими молоко на завод, расчеты
ведутся регулярно как деньгами, так и комбикормами. Мо-
лочный завод тоже заинтересован в повышении надоев.

И для работников завода есть приятные известия: фонд
заработной платы по сравнению с июнем увеличился на
87 тысяч рублей.

Большая работа на предприятии ведется по подготов-
ке к зиме: ремонт кровель, дверей, остекление окон, реви-
зия отопительного оборудования. По зимним нормам заку-
пается рабочая одежда. Нормальные условия труда, по
словам генерального директора, будут обеспечены.

Молокозавод вырос
 в глазах сельчан

Жильцы дома № 11 по ул. Ленина: «Из-за того, что жильцы
квартиры 51 залили помещение рынка, была отключена вода по
всему стояку на несколько суток. Неужели нельзя было спра-
виться быстрее?».

Отвечает главный инженер жилищного производства МУП
«ЖКХ» Т.М.ШИШКОВЕЦ:

- Задержка произошла из-за длительного отсутствия проживаю-
щих в квартире. Таких проблем не возникает, когда люди, уезжая на-
долго, предупреждают ЖЭУ о том, где  хранится ключ. Перерасчет по
плате за коммунальные услуги жильцам  дома  № 11 будет сделан.

« Г О Р Я Ч И Й  Т Е Л Е Ф О Н »
2 - 16 - 70 с 16 до 17

Валерию Ивановичу ФЕДОРЕНКО
Сердечно поздравляем с 50-летием!
Желаем крепкого здоровья,
долголетия и семейного счастья.

Коллектив ОАО «Ленинградсланец»

Как сообщила председатель комитета финансов Сланцев-
ского района Т.В.Степанова, на 6 сентября МУП «ЖКХ» пере-
числен миллион рублей из запланированных 2.900 тысяч руб-
лей на подготовку к новому отопительному сезону.

*  *  *
В районной организации «Российского союза ветеранов

Афганистана» 15 сентября в 12 часов состоится отчетно-пере-
выборное собрание. Организация теперь расположена по
новому адресу – ул. Кирова, 12.

*  *  *
Начались занятия в спортивных секциях единоборств – ру-

копашного боя и таэквон-до. Набор желающих заниматься в
секциях еще продолжается.

*  *  *
На 1 сентября в городе родилось 187 малышей, а умерло

786 человек. Заключено 175 браков, оформлено 173 развода.
*  *  *

Ведется капитальный ремонт бани в Зеленой Роще.
*  *  *

Готовясь к новому отопительному сезону, работники про-
изводства «Жилищное хозяйство» провели гидропневмопро-
мывку систем отопления в 247 жилых домах при плане 235
домов, прочищено 78 бойлеров, в 233 домах проведена реви-
зия теплоцентров.

В О  И З М Е Н Е Н И Е И З В Е Щ Е Н И Я
«К  С В Е Д Е Н И Ю  И З Б И Р А Т Е Л Е Й ! »

Прием избирателей по личным вопросам депутатом Законодатель-
ного собрания Ленинградской области по Сланцевскому избирательно-
му округу № 42 Фрайманом Григорием Борисовичем ВМЕСТО 12 СЕН-
ТЯБРЯ 2002 ГОДА СОСТОИТСЯ 13 СЕНТЯБРЯ 2002 года в 11 часов в
здании администрации МО «Сланцевский район».

                                 (Стр. 3)

*По статистике МВД, за первое полугодие
2002 года было раскрыто более 50 тысяч пре-
ступлений, связанных с вымогательством,
около 2400 случаев получения взяток, 1500
случаев дачи взяток, выявлено более 14 ты-
сяч нарушений государственной службы.

*Федеральная служба России по финан-
совому оздоровлению и банкротству обна-
ружила в этом году 235 организаций, кото-
рые затеяли фиктивное или преднамерен-
ное банкротство.

*Стали известны итоги опроса ВЦИОМ в
83 населенных пунктах 33 субъектов РФ: две
трети россиян (65%) отрицательно относятся
к идее увеличения срока обучения в сред-
ней школе с 11 до 12 лет.

*За первые шесть месяцев текущего года,
по опубликованным данным, свели счеты с
жизнью 76 военнослужащих.

ЗАБРАЛИСЬ   В   МАШИНУ
Гражданин Д. сообщил о том ,что в ночь на 8 сентября

неизвестные проникли в его автомобиль и похитили авто-
магнитолу, три акустических колонки и антенну. Ущерб -
2550 рублей.

СВОИ   МЕТОДЫ   РАЗБОРОК
Из приемного покоя ЦРБ  сообщили о том, что туда по-

ступил гражданин Р. 1945 г.р. с проникающим ранением
брюшной полости. Пострадавший сообщил, что его пора-
нил знакомый.

«01» сообщает:

ФЕРМУ   СПАСЛИ
 5 сентября в 18 час. 43 мин. поступило сообщение из

Степановщины о том, что  там  горит животноводческая
ферма ООО «Рассвет». В кирпичном помещении горела
кладовая. Сгорело также 12 м2 кровли. В течение двух ча-
сов пожарные боролись с огнем. В 21 час. 40 минут пожар
был ликвидирован.

Материалы по пожару переданы в отделение дозна-
ния ОВД, т.к. есть подозрение, что был совершен поджог.
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- Татьяна Ивановна, каковы
особенности нынешней перепи-
си населения?

- Начну с того, что все экономи-
чески развитые страны регулярно
проводят перепись своего населе-
ния, и для России она необходима
вовсе не потому, что в стране из-
менилось общественное устрой-
ство. Знание численности, размеще-
ния и состава населения, условий
жизни людей необходимо для плани-
рования и управления как в эконо-
мике, так и в социальной сфере. Ус-
пешно строить  свою жизнь без та-
кой информации сегодня не может
ни одно государство.

    В последний раз в нашей стра-
не перепись проводилась в 1989
году. С тех пор изменилось многое:
политическая система, структура
общества, род занятий людей, их
обеспеченность жильем и работой.
Появились новые социальные слои
– вынужденные переселенцы, бе-
женцы, мигранты. Перепись – это
крупномасштабная акция, в которой
задействованы все без исключения
органы исполнительной власти. Она
будет проходить на всей террито-
рии России в одно время и будет
фиксировать состояние населения
на 0 часов 9 октября. Это значит,
что ребенок, родившийся в 4 часа
утра 9 октября в перепись не вой-
дет, т.к. на момент отсчета он еще
не появился на свет, а человек,
умерший 10 октября, переписью бу-
дет зафиксирован.

-Успех дела во многом зави-
сит от квалификации перепис-
чиков. Как идет их подготовка,
решены ли вопросы обеспечения
их безопасности?

-В нашем районе будут работать
190 переписчиков. Все переписные
работники пройдут четырехдневное
обучение с обязательным итоговым
тестированием. Начальники район-
ных отделов статистики и уполно-
моченные по вопросам переписи

ПЕРЕПИСЬ – это в общих интересах

уже прошли обучение в С.-Петербур-
ге. Обучение остальных кадров бу-
дет организовано в Сланцах. Из чис-
ла желающих войти в состав пере-
писного персонала (а их к нам в от-
дел обращается немало) ведется
отбор грамотных, коммуникабель-
ных людей, по состоянию здоровья
способных работать оперативно в
условиях психологического напря-
жения. Благонадежность перепис-
ных работников будет подтвержде-
на отделом внутренних дел. Пере-
писчиков легко будет узнать на ули-
цах города по специальным портфе-
лям. У них будут удостоверения,
действующие вместе с паспортом.
Жители будут знакомы со своими
переписчиками. Все принимаемые
меры позволят оградить жителей от
незваных гостей под видом перепис-
чиков. Работа по неблагополучным
квартирам организуется с привле-
чением участковых инспекторов и
работников жилищно-коммунальной
службы.

- Будут ли считать бомжей,
беспризорников?

- Ставится задача учесть абсо-
лютно всех граждан, находящихся на
территории России, в том числе и
лиц без определенного места жи-
тельства. Их перепишут там, где они
будут находиться в момент прове-
дения опроса. Переписчики вместе
с милицией обойдут все заранее из-
вестные места скопления бомжей и
детей-беспризорников. По данным
Института социально-экономичес-
ких проблем народонаселения РАН,
в стране сейчас свыше 4 млн. без-
домных, большинство из которых -
мужчины в возрасте от 25 до 50 лет,
около 3 млн. беспризорных детей. Но
истинные масштабы страшного яв-
ления бездомности может устано-
вить лишь Всероссийская перепись
населения.  Только по ее результа-
там появятся статистические дан-
ные, необходимые для создания эф-
фективных федеральных программ.

- На какие вопросы
нужно будет ответить в
ходе переписи? Нужно ли
подтверждать слова до-
кументами?

- В конце июля Прави-
тельство Российской Феде-
рации утвердило бланки пе-
реписных листов – основных
документов переписи. Воп-
росник, на который будет от-
вечать большинство населе-
ния, состоит из 11 пунктов.
Это вопросы о родственных
отношениях совместно про-
живающих, возрасте, состо-
янии в браке, месте рожде-
ния, гражданстве, националь-
ности, образовании, владе-
нии языками, источнике
средств к существованию и

занятости. О размерах дохода спра-
шивать не будут. В вопросе об ис-
точнике средств к существованию
надо отметить: имеется ли доход от
трудовой деятельности, пенсия или
пособие по безработице, другой вид
государственного обеспечения, до-
ход от сдачи в аренду имущества. В
вопросе о занятости – имеете ли вы
какую-либо работу, приносящую до-
ход, работаете по найму или нет. В
длинном вопроснике, на который
будет отвечать 25 процентов насе-
ления, 13 пунктов. В нем расширен
раздел «Занятость». Опрашиваемо-
го спросят об отрасли экономики, в
которой он занят, какую основную
продукцию выпускает предприятие,
организация или собственное дело,
поинтересуются, находится ли мес-
то работы в нашем районе или дру-
гой местности.

Все сведения записываются
только со слов опрашиваемых, без
предъявления каких-либо докумен-
тов, подтверждающих правильность
ответов.

- Должен ли переписчик побе-
седовать с каждым членом се-
мьи?

- Нет, это вовсе не обязательно.
Достаточно, если один член семьи
(или правильнее – домохозяйства)
даст полные ответы на все вопро-
сы переписного листа о каждом из
совместно проживающих людей.

- Ну а если человек соврет?
- Вряд ли многим придет в голо-

ву сочинять небылицы о себе и сво-
ей семье. Сработает эффект буме-
ранга. Дадим искаженные сведения
– получим меньше помощи, соци-
альных благ, рабочих мест. Инфор-
мация по итогам переписи уникаль-
на, на ее основе будут разрабаты-
ваться государственные програм-
мы, приниматься управленческие
решения на всех уровнях власти в
течение предстоящих 10-15 лет.

- Как быть, если человек за-
регистрирован в одном месте,

а живет в другом? Или имеет не-
сколько квартир?

- Перепись будет проходить по
месту фактического проживания, а
не прописки. Где вас застали, там и
будете о себе рассказывать. Сами
определите, по какому адресу вас
записать. Предусмотрена специаль-
ная методика, исключающая двой-
ной учет.

- Будет ли в ходе переписи
учитываться  состояние жи-
лья?

- Это одна из целей переписи.
Диапазон вопросов: от времени, ког-
да был построен дом, до типа квар-
тиры, ее благоустройства, учитыва-
ется размер общей и жилой площа-
ди.

-  Переписчик хоть и надеж-
ный, но все же посторонний че-
ловек. Не каждый согласится
впустить в свой дом или квар-
тиру постороннего.

- Специально для тех, кто не же-
лает, чтобы его посетили дома, бу-
дут открыты стационарные перепис-
ные пункты в центральной части го-
рода, в Лучках, в администрациях
волостей.

- Татьяна Ивановна, оправ-
даны ли опасения, что человек
может навредить себе, правди-
во ответив на все вопросы пе-
реписи?

-  Сведения о населении, содер-
жащиеся в переписных листах, яв-
ляются конфиденциальной инфор-
мацией, что гарантировано законом
«О Всероссийской переписи населе-
ния». Все задействованные в про-
ведении переписи люди предупреж-
даются о том, что распространение
сведений о гражданах, полученных
при выполнении переписной работы,
повлечет за собой уголовное нака-
зание. При опросе населения запре-
щено задавать вопросы, не входя-
щие в опросник. Заполненные пере-
писные листы до отправки в Госком-
стат будут храниться  на перепис-
ных участках в специальных сейфах
и под охраной милиции.

Федеральный закон «О Всерос-
сийской переписи» гарантирует
гражданам, что необработанными
переписными листами, в которых
указаны имена и фамилии людей, не
смогут воспользоваться ни МВД, ни
ФСБ, ни военкоматы, ни налоговые
органы. Все бланки ориентированы
строго по счетным участкам и име-
ют свой номер. Пройдя необходимые
стадии регистрации, они сливаются
в общую массу, выудить какой-то
один невозможно.

Участие в переписи  - гражданс-
кий долг  каждого россиянина. Вы-
полнить его - в интересах самого на-
селения.

       Беседу вела
С.ШИШКИНА.

На календаре – сентябрь. Снова
мальчишки и девчонки сели за
школьные парты, начались уроки. А
на переменках делятся впечатлени-
ями (такими еще свежими!) о про-
шедшем лете. Каждому оно подари-
ло веселые, интересные дни.

Для ребят, кто в августе отды-
хал в оборонно-спортивном лагере,
самым памятным днем стал день
поездки в авиаполк в Любимец. Бра-
ли не всех, а только самых актив-
ных – поездка была поощрительной.
В ожидании отправления автобуса
подростки оживленно шумели. Ребя-
та постарше – из клуба «Политолог»
- на них снисходительно посматри-
вали: во-первых, многие из них
нынче стали студентами вузов,
а во-вторых, некоторые уже по-
бывали на экскурсии в авиапол-
ку в мае нынешнего года. Эту
поездку для них устроили руко-
водитель клуба «Политолог»
Б.С.Назаров и ведущий специа-
лист отдела по делам культуры,
молодежи и спорту администра-
ции МО «Сланцевский район»
В.В.Звидрина. И в августовской
поездке они были с ребятами
(взяв  на  себя  организацион-
ные вопросы), а также вожатая
оборонно-спортивного лагеря
Н.Е.Стародубцева.

… Меньше часа пути, и у кон-
трольно-пропускного пункта нас
встретил представитель авиа-

полка – бравый майор. На вре-
мя экскурсии он стал гидом. Пер-
вое сообщение разочаровало –
полетов не будет: они не были
предусмотрены в этот день по
расписанию. Первый визит – в
учебный центр. Здесь каждому

дали испытать ощущение полета –
на тренажере. Девчонки не отста-
вали от мальчишек: забирались в ка-
бину, включали какие-то кнопки (по
подсказке майора), и на большом мо-
ниторе перед кабиной навстречу бе-
жала взлетная  полоса… Каждый
старался подольше посидеть в ка-
бине самолета, но его торопили –
всем хотелось посидеть на завет-
ном месте.

Из учебного центра – в ангары,
где ремонтируются настоящие бое-
вые машины. Увидеть самолет вбли-
зи и потрогать его – такое выпадает
не каждому. Даже шумные мальчиш-

ки притихли, слушая рассказ на-
шего гида. Еще слишком живы в
памяти летчиков авиаполка вос-
поминания о трагедии -  два их
товарища не вернулись нынче из
полета, самолет разбился. На
вопрос – не покинул ли кто-то
после этого авиаполк, решив
найти более спокойную и безо-
пасную профессию, майор спо-
койно ответил: «Никто. Летать –
это наша профессия, любимое
дело. А к тому, что произошло с
нашими товарищами в воздухе,
здесь каждый готов. Знали, на
что идем».

После этих слов хотелось
просто постоять и помолчать:
молодой майор, с первых минут
снискавший нашу симпатию, в
глазах мальчишек и девчонок еще
больше вырос – на него смотрели с
уважением, даже с восхищением.

Есть на нашей земле настоящие
мужчины!

Хоть и не было в тот день поле-
тов, на взлетном поле мы все же

побывали. Прошлись по полосе,
послушали рев стоявшего вдали
самолета. Как пояснил наш гид, са-
молет «газит» - летчик прогрева-
ет двигатели. Хотя мы и находи-
лись на приличном расстоянии от
боевой машины, от шума заклады-
вало в ушах. Взлетная полоса убе-
гала в даль… Сколько раз подни-
мались по ней в небо самолеты,
уходя в полет. Крепкие мужские
руки сжималиштурвал. Невольно
каждый из нас представил взмы-
вающую в небо машину. И маль-
чишки наверняка позавидовали
людям этой мужественной про-
фессии. Как поется в песне, «есть
одна у летчика мечта – высота», и
эту мечту они осуществили.

                              Т.КРЫЛОВА.

С 9 по 16 октября в нашей
стране будет проходить Все-
российская перепись населе-
ния. Президент России В.В.Пу-
тин назвал перепись главным
событием 2002 года. Подго-
товка к ней идет уже давно и
сейчас вступает в завершаю-
щую стадию. Сегодня наш со-
беседник – начальник отдела
государственной статисти-
ки Сланцевского района, со-
ветник Российской Федерации
2 класса Татьяна Ивановна
АРЕФИНА, которая является
одним из основных организато-
ров проведения переписи в го-
роде и районе.

 

«Есть одна у летчика мечта…»

Работники культуры, по-
лучающие зарплату из облас-
тного бюджета, с начала сле-
дующего года будут полу-
чать губернаторские надбав-
ки за непрерывность стажа-
.(Корр. СПБ-ТАСС). Непрерыв-
ность стажа работников культу-
ры области будет поощряться
специальными денежными над-
бавками. Распоряжение об этом
подписал губернатор Ленинградс-
кой области Валерий Сердюков.
Как сказано в документе, с 1 ян-
варя 2003 года работникам учреж-
дений культуры и искусства, фи-
нансируемых из областного бюд-
жета, за непрерывную работу от
1 года до 3 лет устанавливается
надбавка в размере 20 процентов
от оклада. Если стаж не прерывал-
ся более 3 лет – надбавка состав-
ляет 30 процентов.

Данное распоряжение губер-
натора является продолжением
комплекса мер, направленных на
увеличение заработка работников
социальной сферы области, под-
черкнули в пресс-службе главы
региона и отметили, что такое
стало возможным в связи с раз-
витием экономики.

В прошлом году областной
бюджет трижды повышал зарпла-
ту бюджетникам, в нынешнем году
также произведено увеличение, и
будет сделано как минимум еще
одно. В регионе нет долгов по зар-
плате. Кроме того, всем, кто по-
лучает ее из областного бюдже-
та, полностью выплачены отпус-
кные пособия.

В Ленобласти в нынешнем
году закуплено 200 автомоби-
лей «скорой помощи».

(Корр. СПБ-ТАСС). Служба
«скорой помощи» Ленинградской
области в нынешнем году попол-
нится 200 новыми автомобилями.
Это больше, чем было приобрете-
но в прошлом году, в десятки раз,
сообщил корр. СПБ-ТАСС первый
заместитель председателя коми-
тета по здравоохранению Влади-
мир Юшковский. По словам пред-
ставителя облздрава, 50 машин
для «скорой помощи» приобрете-
но в рамках целевой губернатор-
ской программы и 150 за счет
спонсорских средств, перечислен-
ных на 75-летие области. По рас-
поряжению Валерия Сердюкова
они были направлены для реше-
ния вопросов укрепления матери-
ально-технической базы медици-
ны.

Как отметили в комитете по
здравоохранению, для стабильной
работы «скорой помощи», с уче-
том сделанных приобретений, не-
обходимо ежегодно закупать 60
машин, что выполнимо с учетом
постоянного увеличения финанси-
рования медицины в регионе.

66 золотых медалей заслу-
жили охотники Санкт-Петер-
бурга и Ленобласти на выс-
тавке охотничьих трофеев.
(Корр. СПБ-ТАСС Ольга Павло-
ва). Вторую областную выставку
охотничьих трофеев открыл се-
годня губернатор Ленинградской
области Валерий Сердюков.В вы-
ставочном зале на улице Смоль-
ного, дом 3 в течение месяца бу-
дет действовать экспозиция, в
которой представлены лучшие
образцы лосиных рогов, кабаньих
клыков, черепов медведей и дру-
гие трофеи, добытые охотниками
как в лесах Ленинградской облас-
ти, так и в экзотических уголках
России и мира. Для оценки комис-
сии экспертов были представле-
ны более 220 трофеев. 66 из них
по сумме баллов заслужили золо-
тые медали, 48 -  серебряные и 41
трофей – бронзовые. Наиболее
представительной оказалась кол-
лекция лосиных рогов – 69 экзем-
пляров, 20 из них заслужили «зо-
лото». Чемпионами выставки по
этому виду трофеев и претенден-
тами на звание чемпионов мира
оказались охотники Г.Васильев,
добывший лучшие рога европейс-
кого лося в Волосовском районе
Ленобласти, и Ю.Шут, предста-
вивший уникальные рога восточ-
но-сибирского лося.«Трофейное
дело – ключ  к рациональному   ве-
дению  охотничьего хозяйства», -
сказал  член экспертной комиссии,
эксперт международного класса
Александр Асиновский. В целом,
считает А.Асиновский, состояние
охотничьих  ресурсов   в Ленинг-
радской  области  не вызывает
тревоги.
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Вихрем закружили по сцене самодеятельные артисты
ансамбля народного танца «Сюжет». Каблучки задорно по-
стукивали, а юбочки раскрывались, как цветы, даже не
верилось, что такие «круги» может выписывать танцор. А
между тем таким особым мастерством владеет каждый в
этом ансамбле. Его руководитель Александр Петрович Ан-
тоненков добивается исключительных результатов. И как
правило, если выступает «Сюжет», то – полный аншлаг!
А.П.Антоненков пришел в городской Дом культуры в 2000
году. Привел и основной костяк ансамбля, сделал дополни-
тельный набор и сегодня здесь уже танцует 21 человек.
Возраст самый разнообразный, от 17 до 35 лет. Есть и та-
кие, которые занимаются годами и, несмотря на то, что
они обзавелись семьями, любимое дело не бросают. То,
что удается «Сюжету», не всем под силу. «Антоненков -
мастер сюжетных постановок, - говорит художественный
руководитель городского ДК В.В.Иванова. – Ему под силу
хореографические спектакли, он это уже доказал. Я рада,
что в нашем ДК есть такой коллектив, который можно по-
казать на любом уровне. У него каждый человек имеет
практически профессиональную подготовку». И это так,
потому что зрителя не обманешь. Обычно в зале нет сво-
бодных мест, если объявлен концерт этого ансамбля. Его
приглашают всегда порадовать своим творческим мас-
терством на все городские мероприятия, а также и в дру-
гие города. Нынче «Сюжет» был и на празднике Ивангоро-
да, выступал в БКЗ «Октябрьский», выезжал и в другие
города. Возможности у этого коллектива безграничные,
жаль, что не всегда задуманное  можно воплотить в жизнь.

Пожелаем ансамблю, как большому кораблю,  большого
плавания, пусть он и дальше дарит нам приятные мгнове-
ния.                                                                         В .ГОРДЕЕВА

Фото Т.ПАВЛОВА.

 Выиграть Кубок Севера
просто так, случайно, было
невозможно. «Нам повезло,
- рассказывает В.Б.Михай-
лов. – Мы все хотели играть
– и побеждать, и наши тре-
неры стремились создать
единую команду, учили нас
по-настоящему».

Развитию массового увлечения
спортом в послевоенные годы наш
город во многом обязан тогдашнему
директору шахты имени С.М.Кирова
Евгению Ильичу Пригожину. Он был
председателем шахматной федера-
ции Сланцев, и он же решил собрать
хорошую футбольную команду. В пя-
тидесятых годах было около десят-
ка футбольных команд на основных
предприятиях, мальчишки объединя-
лись в дворовых командах. Было  из
кого отобрать лучших, а для осталь-
ных появление в известном смысле
элитной команды служило хорошим
стимулом: за эту команду болели
все, попасть в нее было мечтой каж-
дого. «Но футбол и у нас не вытес-
нял из жизни все остальное, - про-
должает Виктор Борисович. – Тогда
мы все работали, я ремонтировал
вагоны в первую смену, а потом от-
правлялся на тренировку. Евгений
Ильич был нам как отец, очень вни-
мательно относился к нам, настаи-
вал, чтобы каждый из нас учился».
Одним из самых ярких игроков этой
команды сразу стал и Владимир Гав-
рилов. Родом с юга России, он прохо-
дил армейскую службу в Ленинград-
ской области и уже в это время ус-
пел приглянуться сланцевской ко-
манде. Приехал в Сланцы по пригла-
шению и уезжать уже больше не за-
хотел.

Через некоторое время была со-
здана сборная Сланцев, которая вна-
чале получила название «Химик», а
вскоре была переименована в
«Труд». Команда базировалась на
сланцеперерабатывающем заводе,
куда перешли на работу и все игро-

ки. Разумеется, ничего бы не полу-
чилось без внимательного отноше-
ния, подлинной заинтересованнос-
ти со стороны тогдашних руково-
дителей предприятия – В.И.Шува-
лова, Ю.И.Белянина. Благодаря им
команде были созданы все условия
как для работы, так и для трениро-
вок. Приглашали профессиональ-
ных тренеров, для которых работа
в Сланцах была хорошим шансом
показать свой уровень. Мои собе-
седники помнят всех по фамилиям:
Катровский, Брюшин, Киселев, Ар-
хангельский. Каждый из них раскры-
вал для молодых футболистов но-
вые возможности игры. Совершен-
ствовалась техника, особое внима-
ние обращалось на общефизичес-
кую подготовку. В команде почти
все ребята подобрались не очень
рослые, по поводу чего, играя на
выезде, порой слышали насмешки
в свой адрес. Но сланцевские кре-
пыши на поле задавали противнику
такой темп, что было уже не до уп-
ражнений в остроумии.

С самого начала попали в «Труд»
Виктор Михайлов и Владимир Гав-
рилов. Вообще-то,  дружили вчет-
вером: они и еще Виктор Рюдов и
Константин Корнеев. Все были ку-
мирами тогдашних поклонников
футбола. «Не выкладываться во
время игры полностью было про-
сто невозможно, - сказал В.И.Гав-
рилов. – Внимание, с которым к нам
относились все, заводило, окрыля-
ло. Однажды я не участвовал в
очередном матче из-за небольшой
травмы и на стадион поехал с опоз-
данием. Уже издали услышал, что

И побеждали
 сильнейшие!

Футбол в нашем городе и поныне один из
самых любимых видов спорта. В Сланцах
сменилось уже не одно поколение увлечен-

ных игроков и преданных болельщиков. Но поистине
всеобщей была страсть к футболу в 50-60-е годы, ког-
да сланцевская футбольная команда начала выходить
на игры самого высокого уровня.  Недавно исполни-
лось ровно 40 лет с того дня, когда команда «Труд» из
Сланцев впервые завоевала престижную спортивную
награду – Кубок Севера. Этот переходящий приз был
учрежден в 1960 году для футбольных команд Севера
РСФСР, и в его розыгрыше участвовали лучшие ко-
манды всех областей громадного региона. То, что слан-
цевчанам удавалось трижды подряд удержать этот
Кубок у себя, вполне можно назвать спортивным под-
вигом.

В те незабываемые годы
в «Труде» играли и Влади-
мир Иванович Гаврилов, те-
перь уже пенсионер, и Вик-
тор Борисович Михайлов,
ныне начальник участка шах-
ты «Ленинградская».

Наш разговор шел о
спортивных достижениях
прошлого, да и не только о
них. Что же рождало этот не-
сокрушимый дух, эту напори-
стость, благодаря которым
команда становилась на
поле опасным соперником
даже для более опытных и
именитых спортсменов?

называется, рев трибун, как-то по-
новому ощутил ответственность за
честь города, которую мы все вме-
сте взяли на себя».

После того, как был завоеван Ку-
бок Севера, одним из памятных дос-
тижений команды был выход в по-
луфинал первенства на Кубок кол-
лективов физкультуры Советского
Союза. Но единственный гол от мос-
ковской «Стрелы» вытеснил наш
«Труд» из призовой тройки. Горечь
того поражения друзья ощущают и
сейчас, а тогда кое-кто в команде
даже не скрывал слез. Но все-таки –
четвертое место в Союзе, это что-
то значит!

Стоит напомнить,
что в то время спорт
действительно был лю-
бительским. Больших
денег спортсменам он
не приносил. Един-
ственная «привилегия»
- обед поплотнее да со-
гласованный с графи-
ком тренировок режим

работы на производстве. Несмотря
на занятость, находилось время и
для общественных дел. Команда
участвовала в строительстве ста-
диона «Химик», в устройстве кат-
ков зимой. Многие футболисты по по-
ручению городской власти попробо-
вали себя и в роли тренеров-обще-
ственников детских команд в своих
дворах. «Утром ребятишки собира-
лись часов в семь, - с улыбкой рас-
сказывает В.И.Гаврилов, - все с по-
лотенцами. Бежим к речке, купаем-
ся, делаем зарядку». Позднее дей-
ствительно перешли на тренерскую
работу капитан «Труда» Владимир
Ефимов, единственный обладатель
звания «мастер спорта» Александр
Куфтин.К концу 60-х годов оба моих
собеседника решили расстаться с
футболом: уже и возраст давал о
себе знать, да и семьи появились,
дела житейские тоже надо было ус-
траивать. С друзьями из команды
долго сохранялись добрые отноше-
ния. У всех жизнь сложилась по-раз-
ному, не всегда удачно. Но воспо-
минания о яркой спортивной моло-
дости, наверное, делают её счаст-
ливее. А В.И.Гаврилов и В.Б.Михай-
лов сохранили главное – умение не
бояться никаких нагрузок, с увлече-
нием браться за новые дела и доби-
ваться результатов. А молодым
спортсменам  и тем, кто только вхо-
дит в большую жизнь, они пожелали
во всем защищать честь города.

                               С.ШИШКИНА.
На снимках: команда «Труд»;

В.Б.Михайлов и В.И.Гаврилов со-
рок лет спустя.

                                    начальник
районного узла федеральной
почтовой связи М.А.КИБИТ-
КИН:  «Это не совсем так. По-
чтальон уволилась по собствен-
ному желанию, хотя я сам лично
просил ее остаться. Другой пока
не найти на ее место. Но чтобы
жители не ходили за несколько
километров за корреспонденци-
ей, мы установили в начале де-
ревни Медвежок почтовые ящи-
ки. Работник почты завозит туда
все газеты и журналы. Пенсио-
неры будут по-прежнему полу-
чать свои пенсии на дому в на-
значенный день. Этот же работ-
ник возьмет у них коммунальные
платежи, продаст конверты,
журналы и газеты. Так что пово-
да для беспокойства нет».

Жители д. Медвежок:
«Нашу деревню и еще две
других обслуживала почта-
льон. Было очень удобно,
всегда можно было купить
конверты, что-нибудь ей
заказать. Она так нам по-
могала, а теперь ее уволи-
ли. Мы вынуждены за 5 км
ходить в д. Монастырек,
чтобы забрать письма,
приобрести конверт ».

В редакцию звонили

Вам отвечает:

После поездки в
редакцию пришли
Сережа Углов, Катя
Петрова, Роман По-
спехов, Оля Чмеле-
ва, а также Татья-
на Андреевна
Шпунтова и подели-
лись своими впе-
чатлениями. Летом
они все были учас-
тниками областного
лагеря на базе от-
дыха «Березка»,
организованного
отделом по делам
культуры, молоде-
жи и спорта адми-
нистрации МО
«Сланцевский рай-
он». И эта поездка
была  для  них по-
ощрительной. Т.А.-
Шпунтова  и И.В.Добрякова выб-
рали в  команду самых активных,
инициативных ребят.

10 дней в лагере «Березка» для
ребят стали незабываемыми. «Мы
знаем, как может быть интересно,
нам есть с чем сравнивать. Един-
ственное, что нас огорчало в Тих-
вине - много свободного времени .
Был даже тихий час, в который мы
не знали, чем заняться».Но там, где
ребята чувствовали  «нишу», пред-
лагали свои услуги. Провели  игру
по станциям, в которую вошли игры
«Паутина»,  «Полеты в космос». Для
всех  это  было  новое,  необычное.
Зная  всю прелесть активного от-
дыха, они придумывали Новый год,
День святого Валентина.Каждое
утро проводились линейки, и ребя-
та предложили начинать их с пе-
сен. Это поддержали все и всем по-
нравилось.

Самые яркие впечатления -

Недавно ребята из клуба
«Параллель» вернулись с
областного лагеря, органи-
зованного центром по про-
филактике наркозависимос-
ти. Он работал в загородном
лагере «Огонек» Тихвинско-
го района. Волонтеры, так на-
зывают этих ребят, пропаган-
дирующих здоровый образ
жизни, были приглашены не
просто  как участники, а как
помощники. Они сами орга-
низовывали и проводили
мероприятия. В основном в
лагере были новички, те, кто
только присоединяется к
этому движению – из Пика-
лева, Подпорожья, Тихвина.

самостоятельно
проведенная игра
«Ангел храни-
тель». Опытных
«ангелов» в коман-
де было только два
– Катя Петрова и
Оксана Кравчук. А
в итоге ведущим в
этой  игре  был  каж-
дый участник слан-
цевской    коман-
ды.Никакого сорев-
нования в лагере
не было. И тем не
менее  самой ак-
тивной, команде из
г.Сланцы, вручили
грамоту за первое
место и две - за му-
зыкальное сопро-
вождение.

«Во всем есть
свои плюсы, - сказала Татьяна Ан-
дреевна. -Самый большой плюс в
том, что мы смогли поехать тем
же коллективом, который был в
летнем лагере. Мы стали не про-
сто товарищами - друзьями.В это
понятие я вкладываю много. И ре-
бятам всегда говорю, что настоя-
щие друзья  не те, которые не ссо-
рятся, а те, которые умеют мирить-
ся».

В  дороге случается всякое. Из-
за задержки электрички ребята
опоздали на автобус. Но мир не без
добрых  людей. Водитель  автобу-
са  А.К.Ласько смог понять пробле-
мы ребят и помочь им.

Каждая поездка привлекает в
ряды клуба «Параллель» все новых
и новых ребят. «Мы знаем, что нет
ничего лучше, чем радость обще-
ния. И мы в этом убедили многих»,
- уверены они.

                         Н.СТЕПАНЕНКО.

Весной 2002 года шахтерам и пенсионерам ОАО «Ленинградс-
ланец» за поселком Замошье было выделено поле площадью 6 га
для посадки картофеля. Вообще-то, ЗАО «Родина», начиная с 1992
года, ежегодно выделяет нам необходимую площадь для этого,
но нужно отметить, что в этом году земля была подготовлена очень
хорошо. В последний день перед посадкой директор акционер-
ного общества В.А.Антонов лично проверил качество вспашки и
дискования.

Аккуратно нарезал борозды и хорошо провел окучивание взошед-
шего картофеля тракторист Сергей Сусликов. Большинство шахтеров
за лето несколько раз пропололи траву и систематически собирали
колорадского жука. И вот к концу августа картофель был готов к копке.
Урожай превзошел наши ожидания, несмотря на то, что лето было очень
сухое. С 3-х соток большинство людей собрали от 300 до 600 кг карто-
феля. Это будет зимой большим подспорьем. За это наши трудящиеся
от всего сердца благодарят директора ЗАО «Родина» В.А.Антонова, а
также генерального директора ОАО «Ленинградсланец» Г.Б.Фраймана,
который, несмотря на все производственные трудности, находит вре-
мя для решения наших бытовых проблем.

В заключение необходимо добавить, что у наших трудящихся оста-
лась небольшая обида. Рядом с нами сажали картофель люди от обще-
ства ветеранов войны и труда. Но самих-то ветеранов там было мень-
ше, чем у нас. А плата за 1 сотку у них значительно ниже. По нашему
мнению, необходимо в этом вопросе навести порядок.

Ну  а шахтеры теперь будут ждать следующей весны, чтобы опять
посадить картофель. И они надеются, что поле опять будет обработано
надлежащим образом.

                                                                                           А.АРТЕМЬЕВ,
                                                                                              В.ФЕДОТОВ,
                                      И.ЕВДОКИМОВ, шахтеры – ветераны труда.

«РОДИНА» всегда выручает

«Мы знаем радость
            общения»



Красивую усадьбу  совсем
не часто можно встретить
в деревнях. Покосившие-

ся заборы, сорняки – картина при-
вычная. В Гостицкой волости ре-
шили провести конкурс на самую
красивую усадьбу с надеждой, что
в будущем их появится еще боль-
ше.

Георгины, астры, цинии – все
это многоцветие завораживает.
Сейчас здесь царствуют осенние
цветы. Но также ярко и красиво
здесь в любое время года – на сме-
ну пионам приходят лилии, потом
зацветают розы… Очень жаль, что
дом супругов Юрия и Анжелины
Урес находится на окраине Со-
сновки, и такую красоту видят не-
многие. Недавно на окраине учас-
тка они еще построили баньку. Уха-
живать за всем этим хозяйством
приходится Анжелине. Муж рабо-
тает вахтовым методом и надолго
уезжает из дома. Но возиться с
землей она любит с детства. За-
кончила агрономический факуль-
тет, и теперь все свои знания и

умения воплощает в цветах. Об-
новляет ассортимент в своем
цветнике каждый год. Специаль-
но за семенами ездит в С. -Пе-
тербург, в Новую Деревню. Пос-
леднее время модно стало вы-
ращивать на участках экзотичес-
кие растения. Под окнами  дома
Урес - высокие цветы с непривыч-
ной для этого времени года соч-
ной зеленью.

Однажды к ней в дом зашел
мужчина и попросил продать бу-
кет цветов. Когда ему отказали, он
удивился: «У вас же здесь море
цветов, неужели жалко? Я же день-
ги дам! А цветы у вас все равно
завянут». Он так и не понял слов
хозяйки о том, что эти цветы она
выращивает для души. И пусть они
вянут на грядках, зато до после-
днего момента  украшают дом, ук-
рашают жизнь.

У Тамары Викторовны Гроше-
вой не двор, а целая оранжерея.
Несколько лет назад они перееха-
ли в Пелеши из Эстонии, и все цве-
ты, какие растут сейчас во дворе,

привезли оттуда. «Конечно, такого
цветника, какой у нас был там, уже
не получится, - говорит Тамара
Викторовна. - Но дом без цветов я
не представляю». О цветах она го-
ворит, как о живых существах: «У
каждого из них  свой характер, они
очень разборчивы в соседях, надо
подобрать таких, с которыми они
«будут чувствовать себя хорошо».

Цвести все здесь начинает
ранней весной, и даже зимой гор-
тензия не сбрасывает свои цветы,
ставшие из белых  салатовыми.
Первыми зацветают мхи. Их у Та-
мары Викторовны сортов 20. За-
тем крокусы, гиацинты. Функии
(или как ее еще называют хоста)
несколько видов – у одной листья
зеленые, у другой - белые в сере-
дине, у третьей – ободки белого цве-
та по краям. «Здесь у меня японс-

кая айва, - срывая плод с кус-
тарника, говорит Тамара Вик-
торовна. – Цветет как роза, а
эти плоды, похожие на малень-
кие яблоки, хорошо лечат анги-
ну. А вот если бы мне кто-то
сказал, что это за растение, я
была бы благодарна. Может, оно
лекарственное. Цветет не-
взрачно, а осенью висят кра-

сивые красные плоды…». Астиль-
бия, лилейник, лилия, ирисы, пио-
ны, декоративная крапива, клема-
тисы… «Вот актинидия у меня не
плодоносит, - экзотических расте-
ний в саду Грошевых больше, чем
обычных. – Ее  еще называют кон-
фетное дерево. Рядом – китайский
лимонник. На нем ягоды есть, но
они не успевают созревать, и их
очень любят дрозды». До сих пор
еще цветут вьющиеся розы…

Все клумбы обложены  неболь-
шими камнями.  «Делать что-то
другое нет средств, - объясняет
Тамара Викторовна. - А камни мы
носим с поля.И нам хорошо, и поля
очищаются».

В теплице, рядом с помидора-
ми,  наливаются спелостью дыни и
арбузы. И даже здесь – цветы.
«Как-то купила упаковку чая «Кар-

каде», - рассказы-
вает Тамара Викто-
ровна. – В пакетике
были семена. Я их
посадила. Выросли
вот эти красивые
зеленые кусты».

Покидать этот
уютный, приветли-
вый двор не хоте-
лось. И было толь-
ко одно сожаление
– что приехала
слишком поздно,
уже многие цветы
отцвели.

  Н.СТЕПАНЕНКО.

НЕ ДВОР –
ОРАНЖЕРЕЯ
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Оперативная заправка картриджей!!!
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E-mail: root@integral.spb.ru

31-526

ИНТЕГРАЛ
ТОРГОВО-СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР

Генетический код современного
европейца имеет семитские корни?

Современный европеец носит в
себе 50 проц. генетического кода се-
митских племен, населявших терри-
тории Ближнего и Среднего Восто-
ка более 10 тыс.лет назад. Откры-
тие было сделано научной группой
из Лондонского университета в ходе
работ по изучению проникновения
земледелия в Европу. Согласно ре-
зультатам исследования, техноло-
гию возделывания земли привнес-
ли на наш континент племена с

Ближнего Востока, где зародилось
мировое земледелие. В VIII веке до
Рождества  Христова произошло
массовое переселение семитских
племен в Европу. Здесь они смеша-
лись с местным населением, в ре-
зультате чего появился современ-
ный тип европейца.Уровень присут-
ствия семитских частей в генотипе
европейца варьируется в зависимо-
сти от регионов.         В. Макарчев

   (корр.ИТАР-ТАСС в Париже).

«К опы-
там по получению

118-го элемента таблицы Менделе-
ева готовятся ученые Объединен-
ного института ядерных исследова-
ний в Дубне», - сообщил научный ру-
ководитель лаборатории ядерных
реакций им. Флерова Юрий Огане-
сян.Опыты пройдут в два этапа,
каждый из которых займет около
четырех месяцев. Сначала мишень
из химического элемента кюрия бу-
дут бомбардировать ионами изото-
па кальция, что позволит «отрабо-

  Есть ли пределы у таблицы Менделеева?
тать» условия эксперимента. Вто-
рой опыт – синтез 118-го элемента –
проведут с мишенью из калифорния.
В результате бомбардировки про-
изойдет «слияние» ядер калифорния
и кальция с образованием ядра но-
вого элемента. Сумма зарядов ис-
ходных ядер, равных порядковым
номерам в таблице – 98 и 20, и со-
ставит искомые 118. По словам уче-
ного, «чтобы убедиться в получении
нового элемента, необходимо заре-
гистрировать 2-3 события образова-
ния и радиоактивного распада ново-

го ядра, определить его свойства,
такие, как время жизни, тип и энер-
гия распада».Юрий Оганесян уточ-
нил, что, в случае открытия 118-го
элемента, «его нельзя будет исполь-
зовать в практической деятельнос-
ти». Но открытие поможет узнать
пределы таблицы Менделеева.Наз-
вания у элемента 118 пока нет. Он
получит его после рассмотрения
результатов опытов Международ-
ным союзом по чистой и прикладной
химии.                              М. Раевская

(корр. ИТАР-ТАСС, Москва).

ВАМ ПОМОЖЕТИЗБАВИТЬСЯ
 от алкоголизма, табакокурения,
избыточного веса кодирование

 по методу А.Р.Довженко.
ЛЕЧЕНИЕ    ПРОВОДИТ

 ВРАЧ - ПСИХОТЕРАПЕВТ
 из С.-Петербурга Д.И.ГРОМЫКО

в городском Доме культуры
 по адресу: г.Кингисепп,

пр.К.Маркса, дом 40
(у автобусной станции)

20 сентября в 11 час. 30 минут.
Справки по телефону
(8) 275-2-55-40.
Лиц. № 09828 от 02.08.2001выдана
 Ком. по здравоох. Прав. Лен.обл.

ЭКСПЕРИМЕНТ НАЧАЛСЯ
В понедельник, 9 сентября, со-

стоялось первое занятие в группе
по углубленному изучению Правил
дорожного движения. Идея созда-
ния этой группы принадлежит инс-
пектору по пропаганде отделения
ГИБДД И.И.Яковлеву. Работать
группа будет на базе школы № 3.

«Идея была не просто изучать
теорию, но и применять знания на

практике, - говорит Иван Иванович.
– Я обращался к спонсорам за по-
мощью в приобретении мотоцикла.
Все это было напрасно. Но группа
работу начинает. Пока будем отра-
батывать правила езды на велоси-
педе. В группе – ученики 7-8 клас-
сов. Мы специально выбрали этот
возраст, потому что езда на мото-
цикле на закрытой площадке разре-
шена Правилами с 14 лет».

Читать теорию будут ребятам
член добровольной народной дру-
жины Н.И.Кормин, преподаватель

ОБЖ А.М.Козлов, практические за-
нятия – И.И.Яковлев.

Одно из ближайших мероприя-
тий, запланированных для группы,
– поездка на автокросс в г.Псков 6
октября. Организаторы эксперимен-
тальной группы надеются на по-
мощь родителей.

Продается а/м Опель-Вектра
1992 г.в., дв. 1800 куб.см., гидроус.
руля,  люк,  микролифт  вод. сид.,
эл.корр.фар. Бег пробега по РФ. Те-
лефон  32-366 после 18 час.

Куплю кирпич б/у и рельсы – 6
м. Т. 35-333.

ÇÀÎ “Ñêàí-Íåâà“
ÇÀÊÓÏÀÅÒ

ÃÐÈÁÛ - ËÈÑÈ×ÊÈ.
Êîìñîìîëüñêîå øîññå, 114-à

( íà òåððèòîðèè ðàéïî),
òåë. 32-495.

Ларисе Елисеевне
РОМАНОВОЙ
Юбилей Ваш
 праздничный
и светлый,
И грустить не время, не пора,
Долгих лет Вам,
яблонь в белом цвете,
Радости, и счастья, и добра.

Производство
«Теплосеть» МУП «ЖКХ».

           Александру
          Григорьевичу
              КОСЕНКОВУ
От всей души
поздравляем с 80-летием!
Хотим большого счастья,
долголетия,
Здоровья, сил Тебе
дружно пожелать!
И в здравии отпраздновать
столетие,
У правнуков на свадьбе погулять.

Жена Тома, дети,
внуки, правнуки

ПОСТРАДАВШИХ НЕ БЫЛО
На улице Ленина вечером 31 ав-

густа перевернулся автомобиль
ИЖ-2715. Причиной аварии послу-
жило неисправное техническое со-
стояние машины.

Редакция газеты «Знамя
труда» выражает искрен-
нее соболезныование
родным и близким по по-

воду смерти старейшего обще-
ственного кореспондента газе-
ты «Знамя труда»
 ШАРИНА Ивана Федоровича.


